
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA RADIO 
martes 9 de septiembre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

 

POLÍTICA 
Cabeza. Ya no hay más tiempo para la reforma de PEMEX, debe ser aprobada en el mes de septiembre, antes 
de que se presente la ley de egresos ya que se podría contaminar aseguró el diputado federal, Francisco 
Domínguez Servien. (PC) 
 
Jamás he tenido ninguna ligera sospecha de que exista el yunque o que sea un sistema para tener el poder en 
las diferentes partes del gobierno; no lo creo, aseguró Francisco Domínguez Servien. (PC) 
 
El yunque es un mito urbano, considera el alcalde de Querétaro, Manuel González Valle. (PC) 
 
Luego de informar que en la sala regional de Monterrey turnó al TRIFE, el juicio de protección de derechos 
políticos de Armando Rivera, el titular de la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia dejó en manos de 
las autoridades federales decidir si resolvieron en el plazo establecido. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. El miércoles a las 6 de la tarde se va a llevar a cabo el foro de “cooperativismo en el umbral del siglo 
21, en el patio central de la casa legislativa. (PC) 
 
SECCIONES 
Alejandra Cueto comenta que la gente ya no cree en los partidos políticos y en Querétaro el único que no ha 
sacado sus trapitos al sol es Convergencia; de ahí en fuera todos han tenido sus peleas internas. Entre los 
panistas el más fortalecido es Eric Salas González, quien hoy tiene la sartén por el mango. (NC) 
  

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Mañana se llevará a cabo en el club de industriales, la reunión regional de presidentes de la zona  
centro bajío de la CANACINTRA. Estará presente el presidente nacional Miguel Marón. (PC) 
 
Integrantes de la Mara salvatrucha pretenden distribuir piratería en el pequeño comercio, denunció el líder de la 
FUC, J. Mercede Aguilar, quien apuntó que para atender este problema a nivel nacional, se tendrá una reunión 
en el estado de México la próxima semana. (NC) 
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Afirma el subsecretario de desarrollo político, Jesús Carlos Hernández, que en Querétaro no hay presencia de 
la banda de los Mara salvatruchas, como denunció el líder de la FUC. (NC) 
 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cerca de 900 estudiantes de la facultad de Psicología se reúnen hoy en asamblea para definir un acuerdo 
sobre la petición de renuncia, del director de la facultad. (EL) 
 
Cabeza. En el mes de octubre, la Universidad Autónoma de Querétaro, abrirá la convocatoria del registro de 
planillas para la elección del nuevo rector. Al momento sólo Raúl Iturralde Olvera,  ha manifestado su deseo 
de  reelección. (PC)  
 
Cabeza. La Universidad Autónoma de Querétaro, a través del proyecto universitario leyendo con los más 
pequeños, se une a las actividades, que enmarcan el primer seminario internacional sobre primera infancia y 
lectura, leer y crecer con los más pequeños, evento a efectuarse del 1 al 4 de octubre en las instalaciones del 
centro cultural y educativo Manuel Gomes Morín. (PC) 
 

SOCIEDAD 
300 familias de Jalpan de Serra y Pinal de Amoles se quejaron de un presunto fraude de IVEQRO que  desde el 
2006, no ha iniciado con el cumplimiento de los contratos firmados pese a haber recibido los 3 mil pesos de 
cooperación de cada beneficiario y 25 mil para cada vivienda aportados por el gobierno federal. (PC) 
 
Cabeza. SEDESOL entregó apoyos por 123 mil 280 pesos a 92 familias de la capital queretana. Con esta 
entrega se inician los repartos de apoyo del programa alimentario Vivir mejor, del gobierno federal. (PC) 
 
Incrementan hasta 10% las ventas de productores avícolas locales con los descuentos del día del pollo. (PC) 
 
En comparación con el año pasado, la venta de artículos patrios ha caído hasta en un 95%, de acuerdo a los 
propios comerciantes, quienes se quejan también que la gente prefiere productos chinos. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Aclara el municipio de Querétaro que los 107 mdp, anunciados por Camilo Mouriño, no son recursos nuevos, 
sino los ya otorgados para adquirir patrullas y equipamiento. (PC) 
 
470 Parejas se inscribieron al programa de matrimonios colectivos del DIF municipal, entre ellos hay 28 parejas 
que uno de los dos está en el CERESO. (PC)  
 
Fue clausurado el salón de fiestas llamado La Playa, en avenida Universidad, por aceptar más gente de la 
capacidad que tiene autorizada, indicó el secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Fue clausurado el fin de semana el salón de fiestas, La Playa, por venta de alcohol sin licencia y sobre cupo 
entre otras irregularidades. (PC) 
 
Cabeza. Hoy por la mañana tomaron protesta los integrantes ciudadanos de la comisión de transparencia del 
municipio. (PC) 
 
Cabeza. Con una inversión de casi 1.5 mdp, fue modernizado el acceso a la comunidad de el Salitre. (PC) 
 
Cabeza. A partir de hoy Gustavo García Hernández, asume el cargo de secretario de desarrollo sustentable 
del municipio de Corregidora, en sustitución de Guillermo Llamas. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
60 Mil hectáreas de tierra cultivable en el estado están ociosas debido a la falta de incentivos, afirma la 
Confederación Nacional Campesina. (PC) 
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Con la participación de 250 elementos de la AFI se llevó a cabo en 3 Estados vecinos, un operativo en contra 
del Clenbuterol. En Querétaro hubo 3 detenidos  (PC) 
 

LABORAL 
Hoy en el SUPAUAQ, habrá constancia del registro de las dos planillas para el inicio de las campañas 
electorales de elección del nuevo secretario de general académico, en el periodo 2008 – 2010. (PC) 
 
Cabeza. Este día la secretaria general del STEUAQ, Martha Padilla rindió su segundo y último informe al frente 
de la secretaria, en donde uno de los principales logros dijo, fue la obtención de las reformas a pensiones y 
jubilaciones. (PC) 
 
Cabeza. 32 familias se verán afectadas por el paro técnico que realizará la industria automotriz en Querétaro, 
aprovechando el puente de las fiestas patrias, señaló el dirigente de la CTM, Jesús Llamas Contreras. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Se anunció la detención de 3 de los secuestradores que privaron de su libertad a un empresario de San Juan 
del Río la semana pasada. Tras la detención de estas personas provenientes del Estado de México, se hizo un 
cateo en sus domicilios y en la casa de seguridad, donde se encontraron armas, recursos parciales del rescate 
y pertenencias del secuestrado.  (NC) 
 
Presenta la  procuraduría a tres líderes de la banda de secuestradores, que el pasado 1 de septiembre, privaron 
de su libertad al empresario Iván Santos Villeda, en San Juan del Río. (PC) 
 
Aclara el Alcalde de Querétaro, Manuel González Valle que los 107 mdp que anunció Juan Camilo Mouriño 
no se van a dar al municipio, sino que ya se dieron  y parte del recurso se usó para instalar cámaras de video 
en la ciudad. (NC) 
 
La Secretaría de Seguridad Pública municipal tiene imágenes del robo a un cajero automático el pasado viernes 
y ya entregó la imagen a la Procuraduría General de Justicia, señaló el titular, Armando Sánchez Estrada, 
aunque resaltó que el negocio debió tener también este sistema al interior y vigilar que sus alarmas estén 
funcionando adecuadamente. (NC) 
 
Explican autoridades policiales que el robo de un cajero en una tienda en tecnológico, se debió a la falla en las 
alarmas del establecimiento y no por fallas en el sistema de video vigilancia. (PC) 
 
Continúan los robos a casas habitación en Querétaro; sin embargo, a pesar de la percepción general, hasta el 
momento son menos las denuncias por robo a casas, en comparación con el año pasado, según la 
Procuraduría General de Justicia en su página de Internet. (NC)  
 
Sondeo. Los robos en la entidad no son frecuentes según la Procuraduría General de Justicia, pero la gente 
cuestionada señala que si no en lo personal, sí saben de un caso de robo a casa. (NC) 
 
El diputado Alonso Valdovinos Torales, presidente de la comisión de seguridad pública y protección civil, 
señaló que la autoridad no puede olvidar problemáticas como el robo a casas habitación, por atender a la 
delincuencia organizada. (NC) 
 
El Presidente de la COPARMEX en Querétaro, Alejandro Espinosa Medina, dijo que es preocupante la 
situación respecto a secuestros y afirmó que es necesario procurar un clima de mayor seguridad que aún se 
respira en nuestra entidad. (NC) 
 

 


